



Luc Crepy  
Evêque de Versailles

Versailles, le 06 février 2026

### Message aux musulmans des Yvelines pour le mois de Ramadan 2026

Chers Frères et Sœurs musulmans,

En ce début de mois de Ramadan, les catholiques des Yvelines se tiennent en fraternité avec les musulmans dans leur chemin de prière et de dépouillement. Nous le faisons dans l'esprit de François d'Assise dont nous fêtons le 800<sup>e</sup> anniversaire de la mort cette année : il était allé rencontrer le Sultan égyptien Al-Malik al-Kamil et ils avaient pris du temps pour s'écouter, se connaître et s'estimer.

Comme vous savez, le Carême, chemin de préparation à la fête de Pâques, débute en 2026 le même jour que le Ramadan mercredi 18 février ! Puissions-nous, chrétiens et musulmans, habiter ce temps en bon voisinage, attentifs aux efforts des uns et des autres. Puissions-nous nous dire mutuellement « bon Ramadan » et « bon Carême », et chercher à mieux comprendre comment chacun vit ce temps, ce qu'il signifie dans sa vie de foi.

Ramadan et Carême n'ont pas le même sens, mais leur concomitance cette année est le signe d'une espérance commune aux catholiques et aux musulmans : que le jeûne, la prière et l'aumône produisent du fruit dans tous les cœurs, et en particulier un fruit de paix pour notre monde si défiguré par les conflits.

A la suite de notre regretté Pape François, notre nouveau Pape, Léon XIV, invite à bâtir cette paix par « l'engagement de toutes les mains et de tous les cœurs ». Que ceux qui s'engagent concrètement en ce sens en soient remerciés.

Que Dieu tout puissant et miséricordieux nous bénisse.

Bon Ramadan ! *Ramadan kareem !*

\* Luc CREPY

Évêque de Versailles

Et

l'équipe diocésaine pour les relations avec les musulmans

Père Louis du Bouëtiaz - Mr Armand Arounaguiry - Dr Éléonore d'Aubigny - Père Xavier Chavane - Diacre René Dheilly - Sœur Bernadette Diarra - Père Guillaume Dupont